

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul pengaruh Working Capital Turnover dan Operating Income Ratio terhadap Return On Investmen di Perusahaan Sector Agri-Food Yang Terdaftar Di Jakarta Islamic Index (studi di PT. Japfa Comfeed Indonesia Tbk), yang mana Return On Investmen adalah salah satu bentuk ratio profitabilitas yang dimaksudkan untuk dapat mengukur kemampuan perusahaan dengan keseluruhan dana yang ditanamkan dalam aktiva yang digunakan untuk operasi perusahaan untuk menghasilkan keuntungan.

Dalam penelitian ini terdapat tiga rumusan masalah, yaitu bagaimana pengaruh *Working Capital Turnover (WCTO)* secara parsial terhadap *Return On Investmen (ROI)* di PT. Japfa, bagaimana pengaruh *Operating Income Ratio (OIR)* secara parsial terhadap *Return On Investment (ROI)* di PT. Japfa.

Tujuan peneliti melakukan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisa pengaruh *Working Capital Turnover (WCTO)* secara parsial terhadap *Return On Investment (ROI)* di PT. Japfa,

Metodologi penelitian yang digunakan penulis pada penelitian ini adalah metode deskriptif-analisis dan verifikatif. Metode deskriptif analisis yaitu metode yang berusaha mengumpulkan data yang sesuai dengan keadaan yang sebenarnya. Metode verifikatif adalah metode untuk menguji kebenaran suatu pengetahuan dalam bidang yang telah ada.

Hasil dari penelitian ini adalah *Working Capital Turnover (WCTO)* dan *Operating Income Ratio (OIR)* terhadap Return On Investment (ROI) pada PT. Japfa Comfeed Indonesia Tbk. periode 2009-2019 secara simultan berpengaruh positif signifikan.

Kata kunci : Rasio profitabilitas, rumusan masalah, tujuan penelitian, metode deskriptif, hasil penelitian.

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, karena berkat rahmat dan karunia-Nyalah penulis dapat menyelesaikan skripsi yang berjudul “Pengaruh Working Capital Turnover Dan Operating Income Ratio Terhadap Return On Investment Perusahaan Sektor Agri-Food Yang Terdaftar Di *Jakarta Islamic Index (JII)* (Studi di PT. Japfa Comfeed Indonesia Tbk. Periode 2009-2019)”. Dalam skripsi ini dibahas mengenai pengaruh Working capital Turnover dan Operating Income Ratio terhadap Return On Investment. Adapun maksud dan tujuan dari penulisan skripsi ini adalah a untuk memenuhi salah satu syarat untuk mengikuti sidang skripsi, Jurusan Manajemen Keuangan Syariah Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati, Bandung.

Selama penelitian dan penulisan skripsi ini banyak sekali hambatan yang penulis alami, namun berkat bantuan, dorongan serta bimbingan dari berbagai pihak, akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.

Penulis beranggapan bahwa skripsi ini merupakan karya terbaik yang dapat penulis persembahkan. Tetapi penulis menyadari bahwa tidak tertutup kemungkinan didalamnya terdapat kekurangan-kekurangan. Oleh karena itu kritik dan saran yang membangun sangat penulis harapkan. Akhir kata, semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya dan bagi parapembaca pada umumnya.

Bandung, 30 Juli 2021

Penulis

Feby Dzikrian

UCAPAN TERIMA KASIH

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis banyak mendapatkan bantuan, bimbingan serta petunjuk dari berbagai pihak. Oleh karena itu pada kesempatan ini penulis mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada yang terhormat:

1. Dr. H. Dadang Husen Sobana, M.Ag. selaku dosen pembimbing I dan Ketua Jurusan Manajemen Keuangan Syariah Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung atas petunjuk dan nasehatnya kepada penulis.
2. Prof. Dr. H. Rahmat Syafe'I, Lc.,MA selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan selama penulis menyelesaikan studi di Manajemen Keuangan Syariah Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung.
3. Neneng Hartati S.E,M.M, selaku dosen Pembimbing II, yang telah memberikan bimbingan, arahan, dorongan kepada penulis sehingga penyusunan skripsi ini berjalan dengan baik.
4. Staf dosen yang telah memberikan ilmu dan pengetahuan kepada penulis selama mengikuti studi.
5. Ayahanda Fahmiridho M.Z dan Ibunda Hendrawati tercinta atas segala bantuan, bimbingan, dorongan serta doa restu yang diberikan kepada penulis selama penyusunan skripsi.
6. Kakak dan adik-adik tersayang Maulidya Fadhillah, Muhammad Difa Dhia Ul-Haq, Muhammad Ilham Habibi atas dorongan yang diberikan kepada penulis.
7. Sahabat-sahabatku Elsa Yulandri, Fadhillah Rasyid, Fachrurrazi, Diki Wahyudi yang selalu mendukung dan mendoakan saat pembuatan skripsi ini.
8. Rekan-rekan Mahasiswa Jurusan Kepelatihan angkatan 2016, atas segala bantuan dan kerjasamanya.

9. Semua yang tidak bisa penulis sebutkan satu per satu. Pastinya tak henti-henti penulis sampaikan semoga amal baik semua pihak mendapat balasan yang berlipat ganda dari sang pencipta yang pengasih dan penyayang Allah SWT. Amin.

Bandung, 30 Juli 2021

Penulis

Feby Dzikrian

